

Salon Européen de l'Education Samedi 24 novembre 2012 à 14h30

Amphithéâtre 725 Lyra situé Pavillon 7 - Mezzanine 2 Paris - Parc des expositions de la Porte de Versailles

Roland Berthilier, Président de L'ESPER, vous invite à participer au débat :

Pourquoi et comment valoriser l'engagement des acteurs de l'éducation ?

Les acteurs de l'éducation s'engagent depuis de nombreuses années au sein de l'Economie sociale. Cet engagement bénévole, militant, syndical, mutualiste, associatif, coopératif a beaucoup évolué. Mais il reste bien peu valorisé en France.

Le débat organisé par L'ESPER propose de revenir sur ces formes d'engagement et sur les moyens de les valoriser (disponibilité, formation, valorisation des acquis, etc..)

Soyez nombreux à venir échanger avec nous sur ce sujet qui concerne à la fois les pouvoirs publics et chacune de nos organisations.

En présence de :

- Sandrine Nicourd, Maître de conférences au laboratoire « Professions, institutions, temporalités (PRINTEMPS) », responsable du séminaire du laboratoire sur les « collectifs d'engagement »
- Gérard Aschieri, membre du CESE, ancien secrétaire général de la FSU
- Jean-Jacques Hazan, Président de la FCPE
- Jean-Michel Laxalt, Président de l'Institut Montparnasse
- Un représentant de la LMDE